



L'équipe de Solferino, vainqueur final, s'est montrée d'une solidité à toute épreuve.



La coupe d'Europe pour les féminines de Tigliole, intraitables face à Cournonsec.

Les Italiens au sommet

TAMBOURIN

Coupe d'Europe des clubs / Finales ce dimanche à Cournonterral.

Nathalie Hardouin
nhardouin@midilibre.com

Les transalpins sont restés maîtres du jeu de balle, sans partage sur cette Coupe d'Europe des Clubs qui a résonné au cœur des villages de Cournonterral et Cournonsec pendant trois jours. C'était attendu chez les messieurs même si les confrontations ont donné lieu à de beaux matches, à l'image du nocturne entre Cournonterral et Solferino, en ouverture, le 1er juillet (13-7). Reste que les Italiens gardent plus d'une longueur d'avance sur les Bleus dans l'art de garder la balle dans le cadre, de défendre, de les tendre, d'accélérer, de claquer... De surgir en anticipation. La finale a été un cavalier seul de Solferino, 13-1 sur Castellaro.

Les premiers jouaient pourtant leur 3e match en trois jours, les autres s'étaient qualifiés la veille en demi au terme de trois heures de combat jusqu'à 1 heure du matin face à Arcène.

Frustrant pour Cournonsec

De retour sur la terre battue de Cournonterral ce dimanche, ils ont souvent été à 45 mais aussi dominés par la puissance des fonds, l'inépuisable Beltrami associé au Français, Yohan Pieron et bougé par l'aucadieux tiers, Merighi.

Chez les dames, Vendémian et Cournonsec avaient écarté en quart de finale, les équipes classées deux et trois du championnat italien, Segno et Cavriana. Mais les « numbers one », Tiglione, ont eu le dernier mot. Victorieuses de Vendémian sa-

medi après-midi, elles ont laminé en finale une équipe de Cournonsec émoussée et destabilisée par l'enjeu.

Par deux fois dans le passé, les coéquipières de Carole Ferrier s'étaient inclinées en finale d'un point (égalité à 12 et 45). Elles se disaient que c'était leur chance, à domicile, après avoir tiré deux gros matches en quart et en demi. Le mental leur a manqué, fébriles, autant que le physique face au jeu en mouvement, et aux longues diagonales imposées par les Italiennes, et sous un soleil de plomb, qui a fini par faire craquer les fonds. Anaïs Barriot et Carole Ferrier.

Un jour sans. Cournon n'a jamais trouvé le bon rythme, le bon ton, le bon "cinq". Frustrant. Et Tiglione n'en demandait pas tant pour s'engouffrer dans les brè-

ches et les hésitations. Pour faire bouger en long et en large le cinq adverse, pour passer trop vite de 2-1 à 7-1, de 7-2 à 12-2, 13-3.

Au final, la nouvelle formule de la coupe aura donné du beau spectacle malgré ce final à sens unique et l'été ne fait que commencer pour les Français et Italiens qui se retrouveront aux Masters du 2 au 4 août à Cournonterral, les 6-7 août à Vendémian avec la Coupe de l'amitié France - Italie jeunes et du 26 au 28 août, championnat du monde à Balaruc, Poussan, Méze.

> Résultats : Finale hommes : Solferino bat Castellaro, 13-1 ; 3e - 4e place : Arcène bat Cazouls d'Hérault, 13-10.
Dames : Tigliole bat Cournonsec, 13-3. 3e-4e place : Vendémian bat Notre-Dame-de-Londres, 13-10.



Beaucoup de monde massé autour du cadre pour les finales.



Cournonsec rate la dernière marche mais l'ensemble fut beau !